



# PTAだより

## 5号

2018.12.10



### <文化講座>

11月24日(土)に、秋の文化講座を開催いたしました。今年、「椿&アマリリスの和モダン『しめ縄アレンジ』」を開催いたしました。講師には、正楽井 里花さんをお迎えし、丁寧なご指導のもと午前の部64名、午後の部61名 計125名の保護者の参加がありました。短い時間ではありましたが、皆さん作品作りに没頭され、楽しい時間を過ごしていただくことができました。出来上がった作品は、新年を迎えられるにあたり、ご家庭に彩を添えられることと思います。講座にご参加いただいた保護者の皆様ありがとうございました。



### <参加者の声>

- ◆初めての挑戦で、きちんと完成できるのか少々不安でしたが、大変ていねいなご指導と、サポートしていただいた文化委員の方々に助けられ自分で思っていた以上に美しく、大満足の出来になりました。年末に飾る日が楽しみです。
- ◆製作中もとても楽しくひさしぶりに自分の時間が過ごせた様な気がします。気忙しい年末ですが飾るのが楽しみです。



### <教育トーク>

第1回目は、6月5日(火)に開催されました。テーマは、「保護者と考える部活動・諸活動」でした。参加者は、高校生13名、先生3名、教育実習生5名、保護者5名でした。勉強と部活そして諸活動と、忙しい毎日過ごす中、どのようにそれらをこなしているのかを生徒の皆さんにお伺いしました。生徒の皆さんからは自己の取り組みやル

ールなどをお聞きし、自らの意思で何事も積極的に取り組まれていることがわかりました。

第2回目は、11月24日(土)に開催されました。テーマは、「保護者と考える携帯の依存について」でした。参加者は、高校生10名、先生3名、保護者7名でした。このテーマに至った経緯は、最近学校の中で携帯のルールを守れない生徒が多くみられるようになったためです。参加者からは、スマホがあることを前提に授業づくり、学校づくりを考えていくことがいいのではないかと思います。(先生)時代についていけない自分がわかった時間でした。(保護者)などの感想が聞かれました。



今後の予定：「教育と学費を考える集い」

2018年2月16日(土) 11:30~13:00 大会議室にて

ご参加お待ちしております。